

PANORAMA POLITICO MICHOACANO.

Supongamos que los sectores que vamos a ludir con la designación de "cardenales" tuvieran capacidad de reflexión, actividad intelectual de la cual se encuentran no menos pobres las borregadas conservadoras. En este supuesto, en Michoacán tenemos los siguientes factores conjugándose en la pre-elección de Poder Ejecutivo:

- 1.-Cardenismo, PC., PP., y gentes de uno y otro Partido trabajando en el
- 2.- Movimiento de Liberación.

~~✓~~ PAN. y Unión N. Sinarquista: El Pan tratando de "salvar a Michoacán de la rémora cardenista mediante la abstención relativa a lanzar candidato a el Gobierno, con el pretexto de que es más realista y ventajoso luchar por las diputaciones. Esto para apoyar en cierto modo a las fuerzas del PRI que están aplastando el poderío tradicional cardenista. Tal vez este punto de vista triunfe en la próxima Convención del PAN. Los sínarquistas aún piensan en lanzar candidato, pero lo más seguro es que decidán seguir al PAN.

Por lo que ve al punto (1), el cardenismo tomó en el Estado, al estilo del "Jefe" una actitud de chantaje. Quiso agitar a sus viejos alfiles para que se lanzaran a luchar por el primer puesto en el Gobierno del Estado. Esto no se compagina con la constante intervención del "Jefe" para que sus "cuates" no le manchen la plana de Cincinato a la citadina, porque a la "rústica" nos inclinaría a la contradicción. Fue así como se sintieron candidatos Mayés Navarro, Bravo Valencia, Emilio Romero, Manuel Hinojosa, Patiño Navarrete, y Natalio Vázquez Pallares. El asunto era que hubiere un grupo nutrido contra un sólo hombre: Arriaga Rivera cuyos méritos habían movido a la ciudadanía michoacana a mencionarle, aunque al permanecía en silencio. Tanto la popularidad espontánea del hombre, como su discreción, habían impresionado a los altos círculos, inclinando las opiniones en su favor. Presintiendo lo que sabían de este, los cardenales se coaligaban para intimidar a los altos directivos de la política, haciéndoles creer que sumando popularidades necesariamente arriaga quedaría huérfano de opinión favorable en su Estado.

Pasos: ~~BRUNO VALLEJO~~ Humberto Romero ya había declarado a sus amigos que no haría nada por ir a Michoacán como Gob.-~~BRUNO VALLEJO~~ Emilio Romero aparecería como apoyado por don Dámaso; Natalio por don Lázaro y Arriaga por el Gobierno Local.--El golpe era condenar farisaicamente el apadrinamiento y ver que se liquidaran las tres candidaturas, reservándose el cardenismo los triunfos de Manuel Hinojosa o de Patiño Navarrete. Pero no se asusto nadie y tuvieron que salir a combatir los tres chiflados, en un episodio casi de horas, pues fueron repudiados por la opinión del Estado. Es conocido lo que dijeron al retirarse y es también conocido lo que sus partidarios les dijeron con el mismo motivo y ocasión: recuerdos a la familia.

Los ataques a don Dámaso, de parte de quienes deben todo a el o a su hermano Lázaro, arrojaron a casi todo el mundo al plan de condenar a los ingratos viéndose reforzado cada día más el aún silencioso Arriaga Rivera. Al destaparse éste, todo fue bandones y repudios a los tres chiflados. El grueso de la oposición lo tenía Bravo V., pues los otros solo aprovecharon su in-

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00
Cambio número: 64
Guardado el: 03/05/2011 9:20:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 1,653 minutos
Impreso el: 03/05/2011 9:21:00
Última impresión completa
Número de páginas: 1
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 1 (aprox.)